



**MATER DOLOROSA.**

Gütige Mutter, bitte für die  
armen Seelen.

**Betrübte Mutter, tröste sie!**

Abläss von 100 Tagen jedesmal. Pius IX. 1857.

## JESUS, MARIA, JOSEPH.

Die Gerechten werden ewig leben,  
'beim Herrn ist ihr Lohn und ihr An-  
denken beim Allerhöchsten. Weish. 5, 6.

ZUM CHRISTLICHEN ANDENKEN

an die wohlachtbare Jungfrau

## JOHANNA MARIA ROHS,

welche am 27. August 1920 nach längerer Krankheit, wiederholt versehen mit den Heilmitteln der hl. Kirche, ruhig und gottergeben dem Herrn entschlafen ist.

Die teure Dahingeschiedene war geboren zu Rimburg-Bruchhausen am 17. Oktober 1828 und erreichte das hohe Alter von ungefähr 92 Jahren.

Mit echt christlicher Frömmigkeit verband sie zeitlebens ein pflichteifriges Leben, ihren Verwandten in treuer Liebe zugetan, genoss sie allseitige Hochschätzung.

Das hohe Alter, welches in den letzten Jahren eine allmähliche Abnahme der Kräfte in Folge hatte, verhinderte die Entschlafene nicht ohne grossen Schmerz, an dem täglichen Gottesdienste teilzunehmen. Geduldig und ergeben in Gottes heiligen Wille ertrug sie nun den Alter eigenen Gebrechlichkeiten, und mit gläubiger Andacht bereitete sie sich durch fleissiges Gebet und öfteren Empfang der hl. Sakramente auf den Tod vor. Gott habe sie selig im ewigen Frieden.

---

Drukkerij G. Corten Heerlen.